

“3 学期末テストの感想④” <3 学期末テストを終えて>

『目標の 400 点を越すことができ良かったです。ワークから出題された所は、全体的に点を取ることができたけれど、教科書の隅のほうまでしっかり覚えきることができませんでした。なので、次からはもっと前から勉強を始め、ワークだけでは終わらないようにして、よりよい点数を狙えるようにしたいです。そして、苦手な所をしっかりと克服できるようにしたいです。』 (1 組)

『今回のテストでは、テストが終わった後の直し(見直し)があまりできていなかったところが反省すべき所かなと思います。漢字ミスや計算ミス、問題を見ていれば解けた問題がたくさんありました。そのような所をしっかりと直していき、次につなげたいです。』 (1 組)

『今回のテストはワーク中心に勉強をしていました。ですが、教科書の内容から出題された時は多くの時間をかけて解く、もしくは解けないなど知識不足が目立ちました。また、応用問題に時間を使ってしまっていたので、様々な問題で色々な形式に慣れていきたいです。これからは、かなり重要な時期なので量も質も確保しつつ勉強していきたいと思います。』 (4 組)

『今回は、テスト期間中の過ごし方という前回の反省、改善点を活かして取り組むことができたと思います。また、前回よりもテスト勉強への取り組みも早い段階でできて良かったです。来年 3 年生の最初のテストでは、その後のテストに生かせるように準備をして取り組みたいと思います。そして、3 年生のテストは特に進路などにも大きくかわると思うから、それも意識していきます。』 (3 組)

『今回のテストでは、分からない分野、理解している分野の両方に同じくらいの時間を使った結果、理解していたところの落としは少なかったのですが、分からないところがあやふやになって、運任せな回答になってしまったことが反省点です。特に理科では、それぞれの分野へ使う時間が短く、どの分野もあいまいになって、テストの自信のなさへつながってしまったことがあったので、3 年生一学期末テストでは、時間の使い方に注意し、自信のある回答を作ることができるまで復習していきたいです。また、今回あまり復習しなかった暗記以外の分野もノートを見返して、その回に何があったか復習できるようにしたいです。』 (2 組)

修了式 令和 4 年 3 月 24 日(木)

厚切りジェイソン著「日本のみなさんにお伝えしたい 48 の Why」(びあ株式会社)

一瞬で終わるから、少しでも自分のために生きろ。
やりたいことをやれ。ほしいものを自分で取れ。
他人の世界で時間をすごすだけじゃ嫌だ。
生きろ。



人生は、一瞬で終わってしまう。それなのに、他人の目を気にしている場合かい？日本人は、「まわりの目を気にしたくない」と言いながら、気にしている人、とっても多いよ。僕は、一切気にしない。意識して、気にしないようにしている。